

Harmonika-Orchester Herisau

Das HOH hat Grosses vor

An der Hauptversammlung des Harmonika-Orchesters Herisau (HOH) wurde Norma Hummer für 65 Jahre Vereinstreue geehrt.

HERISAU – Nach einem feinen Nachtessen eröffnete die Präsidentin Brigitte Sutter die Hauptversammlung des Harmonika-Orchesters Herisau. Der Vorstand wurde von der HV bestätigt: Brigitte Sutter (Präsidentin), Susanne Bruderer (Vizepräsidentin), Claudia Marconato (Kassierin), Ruth Rutz (Aktuarin), Monika Huber und Andrea Bischof (Beisitzerinnen). Fredi Wetter schied als Revisor aus, neu gewählt wurde Adolph Sprenger.

Ein besonderer Dank ging an die beiden Dirigentinnen, Karin Stricker (Orchester) und Stefanie Sutter (Newcomers und Aspiranten), welche die Gruppen des Harmonika-Orchesters über das ganze

Jahr mit Engagement und Geduld begleiten.

Für stolze 65 Jahre Vereinsmitgliedschaft erhielt Norma Hummer einen riesigen Applaus. Als Anerkennung wurde ihr ein Gutschein über-

reicht. 17 Aktivmitglieder konnten für fleissigen Probebesuch ausgezeichnet werden.

Dieses Jahr steht beim Harmonika-Orchester einiges auf dem Programm. Zum 50jährigen Jubiläum des Ostschweizer Akkordeon-Musikverbands wird an der Olma ein Konzert mit ca. 250 Akkordeonspielern durchgeführt, an dem auch das HOH teilnimmt. Am 29. November findet die Abendunterhaltung im Casino Herisau statt.

Grosses hat sich das Harmonika-Orchester mit der Organisation des Eidgenössischen Harmonika- und Akkordeon-Musikfests vom 12. bis 14. Juni 2009 vorgenommen. Die Vorbereitungen für dieses Fest sind bereits in vollem Gange. AB

➔ www.hoherisau.ch



Bestätigt und verdankt: Vorstand und Dirigentinnen des HOH. Bild: zVg